

[Home](#) / [Agro y Economía](#) / [Ecopetrol](#) ya no hará fracking en Col...

Ecopetrol ya no hará fracking en Colombia



El presidente de [Ecopetrol](#), Felipe Bayón, confirmó en los últimos días que en Colombia ya no habrá fracking; señaló que se le puso un pare a los diferentes proyectos que utilizan esta técnica de extracción petrolera.

Es importante señalar que, [Ecopetrol](#) pensaba ejecutar dos proyectos pilotos, Kalé y Platero, en el Puerto Wilches en Santander.

Pero estos fueron suspendido luego de que Gustavo Petro ganara la elecciones, el hoy mandatario había mostrado su negativa al fracking en territorio colombiano.

El día de hoy se [Ecopetrol](#) confirma que no seguirá con el fracking.

Por consiguiente, Bayón, pidió a la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) la suspensión de los términos contractuales mientras deshace los acuerdos que tenía con ExxonMobil.

Este aviso se da luego de que la empresa petrolera mostrara sus resultados positivos financieros del tercer trimestre del presente año.

En el mes de septiembre del 2022 [Ecopetrol](#) logró altos niveles de producción, los cuales no se veían desde la pandemia generada por el Covid- 19. Con ello, lograron alcanzar una utilidad neta de \$26,6 billones.

Entre las cifras históricas que reportó [Ecopetrol](#), también se encuentran ingresos cercanos a los \$120 billones, de los que se registró un EBITDA por \$59 billones y un margen EBITDA del 50 %.

Finalmente, la empresa [Ecopetrol](#) precisó que, en lo corrido del año, han tenido seis éxitos exploratorios, lo que se traduce en un aumento de las reservas energéticas del país.


 Tags

[Colombia](#)
[Ecopetrol](#)
[Fracking](#)

NOTICIA ANTERIOR

[Montería lista para los Departamentales y Pardepartamentales](#)

NOTICIA SIGUIENTE

[¿Ingreso Solidario como subsidio para madres cabeza de hogar?](#)

Buscar aquí...



Categorías

- [Agro y Economía](#)
- [Caso 'Cara de Gato'](#)
- [Caso Chochó](#)
- [Colombia](#)
- [Córdoba](#)
- [DEPORTES](#)
- [Juan De Los Charcos](#)
- [Juan Prudencio](#)
- [JUDICIAL](#)
- [Montería](#)
- [MUNDO](#)
- [Municipios](#)
- [NOTICIA EXTRAORDINARIA](#)
- [OPINIÓN](#)
- [País](#)
- [Prensa Escuela](#)
- [Región](#)
- [Sacamos Pecho por ellas](#)
- [Sincelejo](#)
- [Sucre](#)
- [Temas del día](#)
- [Últimas noticias](#)
- [Uncategorized](#)
- [VIDA HOY](#)

Comentarios Recientes

el propio
en [Los politiqueros son indolentes con los sincelejanos: Américo](#)

el propio

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Subscribe to our email updates as well.

 No soy un robot  reCAPTCHA
Privacidad - Términos

PUBLICAR COMENTARIOS

en **Con tutela siguen oponiéndose al desarrollo de Sincelejo**

el propio
en **Nicolás Petro monta candidaturas**

CÓRDOBA ES CÓRDOBA
en **Nicolás Petro monta candidaturas**

Darinel Regino Ricardo
en **Ante silencio de Petro, mojaneros protestarán**

M^{el} Meridiano



[Contáctanos en Sucre](#)

[Equipo](#)

[Términos y condiciones](#)

[Tratamiento de datos](#)

[Contáctanos en Córdoba](#)